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处置彩票这一行业很多年了，暗里有多个投注站策划中，可以确定地说对这一行业有着比力深度的

了然。尽量答复所小猫提的题目，(尽我所知来答)/另，一有时辰我就来续买各种彩票要留意的地点

及阴私攻略。希望大众来支持下小猫我，第一次发贴，想尽实为众网友任职。

 

001自此豆剖按号程序最先讲述)先讲讲体彩福彩，这些年看来，其实两种是一样的。福彩上市早

，体彩晚。从几种主玩法来看，中奖概率，出奖率，双色球技巧。成本。福彩买的人多，大众感受

上是福彩好，行业也以其为重，其实轮廓而已。人都感受走了。大众最眷注的莫过于几种主玩法中

，双色球和大乐透的百万以至千万大奖。其实出奖是一样的，听听双色球购买技巧。以至体彩比福

彩实际上中奖率高，数学好的同伙能够算下。我是每每参预业内培训的，感受之上更感性一些。

 

002:(僵持贯彻初衷)说句真话-我家的投注站至今未出过百万大奖，灰常难受啊。由于这关联到人气

的大题目。一个彩票店，不是靠大户来庇护生意的，哪种素来都不稳定，中小散户才是支柱。所以

全面彩票投注站老板最爱的是人气是中小散户的支持。双色球技巧。而假如一个彩票店出上一个百

万大奖，那么这个店的生意会在巩固一段长时期内好的发紫。我所在的市内里有家我认识的老板

，对于双色球买号技巧。出了一个五百万，他们家的店小的不幸，但那段时期彩民是排队投注的。

感受诳骗了彩民，可感受才是这一行业的霸道，终于大局限人是为中大奖的美反感受来得。所以我

是死命里渴望我店里也出个大大奖，他能带来的不是能得几多奖金，它会意味着我要投资一笔钱要

搞传布，但收益即速就成火爆的牛市了。当然作为老板我当然喜欢你刮贵的(图省事。这是要报告大

众，投注站老板其实是多么期望你能中大奖啊。固然你可能知道感受诳骗了你，可你还是会去的。

 

003:呱呱奖(即开型)的几点关键举措

 

双:双色球技巧 色球投注技巧 选号不妨程序化
A.假如你是来刮大奖的，别跳着刮，除非你是神。

 

好多好多例子了。俺见过很多人，刮了很多，赔了很多，就是跳着刮。结果他背面的刮奖者一下子

就刮出大点的奖了。双色球买号技巧。由于你完全不能保证你的运气能盖过出奖率。

 

B.奖票是有编号的。我不知道双色球购买技巧。看看福彩双色球带坐标。全面的奖票一本在第一张

和末了一张生活的额景况下。通常是000号和末了一个号码(如二十的是059号)。

 

时辰长了。我能知道。假如第一张没有，那么末了一张确定有奖。反之亦然。

 

C.假如你只是试试运气就刮几元的，我不知道老板。这样投资少，风险小。假如你有一定财力，而

且是奔大奖去的。那么你最好刮二十贵的，当然作为老板我当然可爱你刮贵的(图费事，其实对待老
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板关联不太大)。你可以算下投资与报答。由于你异样是投资刮奖，听说作为。但二十元的报答很高

，由于它有这超广大奖的机缘。数学实际上，恐怕说从投资实际上说，更大票面和更大奖是反比。

 

D.假如你刮出与奖票同等值的奖，那你可以跳着连续的一张恐怕两张。这样一本你可以省很多钱了

。由于通常的景况下，学习中彩票。双色球买号技巧。出奖的票邻近几张是空的。

 

双色球技巧:[投资技巧]自然趋势线论
E.假如你连续很多张(大约是10张左右)没有出奖，那么你要留意了。

 

大奖就在邻近了。千万不要撒手，你不刮，其实机智的老板过后通常确定会自身刮的。这是大奖实

际。

 

F.老板其实卖一本也就赚一点点钱。少算一点，恐怕算错几张，老板就亏大了。都混口饭吃。多谅

解下。双色球投注技巧。中了大奖也记得给老板买包烟。老板真的是万分万分地渴望你中奖啊。这

一点很多刮奖者都没搞明白。

 

004:关于双色球和大乐透的选号。第一，双色球投注技巧。大乐透与双色球其实真的一样的。以至

大乐透实际上中奖机率高，但感受上相同。首先要弄明白性质是靠感受拚概率。第二，岂论六加一

还是五加二，抛开外表。无非出奖号码分冷热号，落号，连号奇偶号。你可以多阅览下大奖彩票

，很少很少见单纯样子的组合。所以想中大奖，看好样子纠合好个种号码样子。想知道双色球技巧

。第三，最佳选号就是看稳的特别好的号与随机的机刷号码组合。我就是靠这种取得许多小奖。第

四，守号是很锐利的中奖举措。我小我觉得温扎稳打的举措是:&quot;剑走偏锋&quot;。简单来说就

是守几注号码，要分隔隔离散漫偏，靠小号，靠大号，恐怕串号。由于你的主意是等它出号，所以

要尽可能地笼罩几种旧例走向。我自身常守五组号，百万大奖还真没有中过，双色球投注技巧。但

小奖老一直。你敢说你每期看号换号，有我守号妥善?第五，看看双色球投注技巧。全面理想中大奖

金的人都渴望奖票面前的真相，而事实上我的阅历经过报告我。真相就是:没有真相。绝不要信托任

何所谓专家举荐啥啥地，机智人用脚指头都能想进去，假如能人们真能看出号码，他还用的着和我

们一起混吗?。密决就一句话:哥拚的不只仅是运气，而是简单的迷信和技术。

 

005关于后面同伙提到的开奖重播和猫腻题目)首先，我是策划这个的，当然也是个老彩民了。平居

也眷注这些开奖啥的。由于行业原由，接触这道上的同伙也多，有管理者，双色球购买技巧。也有

资深的专家之类。说真话，暗里里，我也猜疑开奖还是有一定猫腻的。这么些年，你要说我有啥证

据没?的确没啥特别很是无力的证据来说道。省事。咋说呢?猜疑是一般的，但要是刚强地以为百分

之百是人为操作的，那就有失感性了。就像这社会，你报告我纯白的，还是纯黑的?只能说他是正色

的。打个比喻，就好比高考，当下还算纯朴的玩意，但内里有啥底细没?你们懂得。本山大叔说的

&quot;这个真没有，看着双色球技巧。这个可以有⋯&quot;。

 

006:说说啥专家和专业玩家。

 

双色球投注技巧
事实上，素来就不生活真正的专家和高玩。唯有了然比力深的人士和对玩法稔熟的人。
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在这一行做久了。我认识了很多同伙。其中就有不少的所谓彩票专家。

 

第一类是公然的，就是你们每每报纸上见的那些举荐号码的专家。这类人大多是下层请的，也不须

要花几多钱。看着当然。要紧是些以前中过奖的彩民，恐怕是玩的好的业主。我就认识一个特别

NB体彩的人士，简直每期都能见报。了然后才知道，他其实以前就中过一个排五，中过十万，自此

以还就一直就被当局聘为专家。就拿体彩报来说，你每天拿上他举荐的号码在买号，暗里他报告我

，学习当然。事实上他根柢疲于应对这些事情。简直每每看都不看号，随意率性写写就成了所谓的

&quot;专家举荐&quot;了。双色球买号技巧。至于专家说的准不准，这连他自身都不知道。假如你信

得过他的运气你就信托吧。

 

我讲一个笑话，说。一天考试中，一位同窗想抄同桌的答案，同桌说:得，给你个骰子自身扔吧。

 

呵呵道理其实是一样的。

 

所以，我可以报告大众。别乱信托啥专家啥的，也别信托啥举荐公司。
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还有所谓彩票高玩，其实就是某些集体认定的，对比一下双色球买号技巧。业主在方面当然是可爱

了，大举倡始发作某些高玩和群众专家。这是为了营销，很简单的道理。想明白了就懂了。

 

总之，警告大众，学习喜欢。别信托那些所谓的专家和高玩，你可以听听他们的技巧，但所谓看号

，纯属无聊之举。

 

 

彩票行业的底细

 

双色球技巧

 

对于当然作为老板我当然喜欢你刮贵的(图省事
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从事彩票这一行业很多年了，私下有多个投注站经营中，可以肯定地说对这一行业有着比较深度的

了解。尽量回答所小猫提的问题，(尽我所知来答)/另，一有时间我就来续买各种彩票要注意的地方

及秘密攻略。希望大家来支持下小猫我，第一次发贴，想尽实为众网友服务。,001自此分割按号顺

序开始讲述)先讲讲体彩福彩，这些年看来，其实两种是一样的。福彩上市早，体彩晚。从几种主玩

法来看，中奖概率，出奖率，利润。福彩买的人多，大家感觉上是福彩好，行业也以其为重，其实

表面而已。人都感觉走了。大家最关心的莫过于几种主玩法中，双色球和大乐透的百万甚至千万大

奖。其实出奖是一样的，甚至体彩比福彩理论上中奖率高，数学好的朋友不妨算下。我是经常参加

业内培训的，感觉之上更理性一些。,002:(坚持贯彻初衷)说句实话-我家的投注站至今未出过百万大

奖，灰常伤心啊。因为这关系到人气的大问题。一个彩票店，不是靠大户来维持生意的，哪种从来
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都不稳定，中小散户才是支柱。所以所有彩票投注站老板最爱的是人气是中小散户的支持。而如果

一个彩票店出上一个百万大奖，那么这个店的生意会在固定一段长时期内好的发紫。我所在的市里

面有家我认识的老板，出了一个五百万，他们家的店小的可怜，但那段时期彩民是排队投注的。感

觉欺骗了彩民，可感觉才是这一行业的王道，毕竟大部分人是为中大奖的美好感觉来得。所以我是

死命里盼望我店里也出个大大奖，他能带来的不是能得多少奖金，它会意味着我要投资一笔钱要搞

宣传，但收益马上就成火爆的牛市了。这是要告诉大家，投注站老板其实是多么期望你能中大奖啊

。虽然你可能知道感觉欺骗了你，可你还是会去的。,003:呱呱奖(即开型)的几点关键方法,A.如果你

是来刮大奖的，别跳着刮，除非你是神。,好多好多例子了。俺见过很多人，刮了很多，赔了很多

，就是跳着刮。结果他后面的刮奖者一下子就刮出大点的奖了。因为你完全不能保证你的运气能盖

过出奖率。,B.奖票是有编号的。所有的奖票一本在第一张和最后一张存在的额情况下。一般是000号

和最后一个号码(如二十的是059号)。,时间长了。我能知道。如果第一张没有，那么最后一张肯定有

奖。反之亦然。,C.如果你只是试试运气就刮几元的，这样投资少，风险小。如果你有一定财力，而

且是奔大奖去的。那么你最好刮二十贵的，当然作为老板我当然喜欢你刮贵的(图省事，其实对于老

板关系不太大)。你可以算下投资与回报。因为你同样是投资刮奖，但二十元的回报很高，因为它有

这超高大奖的机会。数学理论上，或者说从投资理论上说，更大票面和更大奖是正比。,D.如果你刮

出与奖票同等值的奖，那你可以跳着连续的一张或者两张。这样一本你可以省很多钱了。因为一般

的情况下，出奖的票附近几张是空的。,E.如果你连续很多张(大约是10张左右)没有出奖，那么你要

注意了。,大奖就在附近了。千万不要放弃，你不刮，其实聪明的老板事后一般肯定会自己刮的。这

是大奖理论。,F.老板其实卖一本也就赚一点点钱。少算一点，或者算错几张，老板就亏大了。都混

口饭吃。多体谅下。中了大奖也记得给老板买包烟。老板真的是万分万分地盼望你中奖啊。这一点

很多刮奖者都没搞明白。,004:关于双色球和大乐透的选号。第一，大乐透与双色球其实真的一样的

。甚至大乐透理论上中奖机率高，但感觉上相反。首先要弄明白本质是靠感觉拚概率。第二，无论

六加一还是五加二，抛开外表。无非出奖号码分冷热号，落号，连号奇偶号。你可以多观察下大奖

彩票，很少很少见单纯形态的组合。所以想中大奖，看好形态结合好个种号码形态。第三，最佳选

号就是看稳的特别好的号与随机的机刷号码组合。我就是靠这种博得许多小奖。第四，守号是很厉

害的中奖方法。我个人觉得温扎稳打的方法是:&quot;剑走偏锋&quot;。简单来说就是守几注号码

，要分开偏，靠小号，靠大号，或者串号。因为你的目标是等它出号，所以要尽可能地覆盖几种常

规走向。我自己常守五组号，百万大奖还真没有中过，但小奖老不断。你敢说你每期看号换号，有

我守号稳当?第五，所有梦想中大奖金的人都盼望奖票背后的真相，而事实上我的经历告诉我。真相

就是:没有真相。绝不要相信任何所谓专家推荐啥啥地，聪明人用脚指头都能想出来，如果能人们真

能看出号码，他还用的着和咱们一起混吗?。密决就一句话:哥拚的不仅仅是运气，而是简单的科学和

技术。,005关于前面朋友提到的开奖重播和猫腻问题)首先，我是经营这个的，当然也是个老彩民了

。平时也关心这些开奖啥的。由于行业原因，接触这道上的朋友也多，有管理者，也有资深的专家

之类。说实话，私下里，我也怀疑开奖还是有一定猫腻的。这么些年，你要说我有啥证据没?确实没

啥非常有力的证据来说道。咋说呢?怀疑是正常的，但要是固执地认为百分之百是人为操作的，那就

有失理性了。就像这社会，你告诉我纯白的，还是纯黑的?只能说他是杂色的。打个比方，就好比高

考，当下还算纯洁的玩意，但里面有啥内幕没?你们懂得。本山大叔说的&quot;这个真没有，这个可

以有⋯&quot;。,006:说说啥专家和专业玩家。,事实上，从来就不存在真正的专家和高玩。只有了解

比较深的人士和对玩法稔熟的人。,在这一行做久了。我认识了很多朋友。其中就有不少的所谓彩票

专家。,第一类是公开的，就是你们经常报纸上见的那些推荐号码的专家。这类人大多是上层请的

，也不需要花多少钱。主要是些以前中过奖的彩民，或者是玩的好的业主。我就认识一个特别NB体

彩的人士，几乎每期都能见报。了解后才知道，他其实以前就中过一个排五，中过十万，自此以后



就一直就被当局聘为专家。就拿体彩报来说，你每天拿上他推荐的号码在买号，私下他告诉我，事

实上他根本疲于应对这些事情。几乎经常看都不看号，随便写写就成了所谓的&quot;专家推荐

&quot;了。至于专家说的准不准，这连他自己都不知道。如果你信得过他的运气你就相信吧。,我讲

一个笑话，说。一天考试中，一位同学想抄同桌的答案，同桌说:得，给你个骰子自己扔吧。,呵呵道

理其实是一样的。,所以，我可以告诉大家。别乱相信啥专家啥的，也别相信啥推荐公司。,还有所谓

彩票高玩，其实就是某些群体认定的，业主在方面当然是喜欢了，大力倡导产生某些高玩和群众专

家。这是为了营销，很简单的道理。想明白了就懂了。,总之，告诫大家，别相信那些所谓的专家和

高玩，你可以听听他们的技巧，但所谓看号，纯属无聊之举。彩票行业的内幕老板真的是万分万分

地盼望你中奖啊，当然作为老板我当然喜欢你刮贵的(图省事。最佳选号就是看稳的特别好的号与随

机的机刷号码组合，怀疑是正常的；但二十元的回报很高，你要说我有啥证据没，如果你有一定财

力。看好形态结合好个种号码形态。靠大号。这样投资少，其实聪明的老板事后一般肯定会自己刮

的⋯这些年看来；他们家的店小的可怜。可感觉才是这一行业的王道。确实没啥非常有力的证据来

说道；也有资深的专家之类，希望大家来支持下小猫我⋯连号奇偶号。想明白了就懂了。我所在的

市里面有家我认识的老板。001自此分割按号顺序开始讲述)先讲讲体彩福彩；我认识了很多朋友。

其中就有不少的所谓彩票专家，大家最关心的莫过于几种主玩法中，首先要弄明白本质是靠感觉拚

概率。就是你们经常报纸上见的那些推荐号码的专家。从事彩票这一行业很多年了。这一点很多刮

奖者都没搞明白，虽然你可能知道感觉欺骗了你。

 

福彩买的人多，因为你的目标是等它出号。出奖率：就像这社会，本山大叔说的&quot，几乎每期都

能见报，或者是玩的好的业主。(尽我所知来答)/另，如果你刮出与奖票同等值的奖。这个真没有

，专家推荐&quot，所有梦想中大奖金的人都盼望奖票背后的真相，因为你完全不能保证你的运气能

盖过出奖率。所以要尽可能地覆盖几种常规走向。但里面有啥内幕没：甚至大乐透理论上中奖机率

高；所以所有彩票投注站老板最爱的是人气是中小散户的支持。无非出奖号码分冷热号。从来就不

存在真正的专家和高玩，004:关于双色球和大乐透的选号。当然也是个老彩民了，那么你要注意了

。002:(坚持贯彻初衷)说句实话-我家的投注站至今未出过百万大奖，只能说他是杂色的。彩票行业

的内幕，双色球和大乐透的百万甚至千万大奖。事实上！如果你只是试试运气就刮几元的！数学理

论上。剑走偏锋&quot？尽量回答所小猫提的问题？灰常伤心啊，&quot。所以我是死命里盼望我店

里也出个大大奖，也不需要花多少钱；老板其实卖一本也就赚一点点钱。你可以多观察下大奖彩票

，业主在方面当然是喜欢了。其实出奖是一样的；感觉欺骗了彩民。第一次发贴⋯其实对于老板关

系不太大)；如果你是来刮大奖的，体彩晚；一位同学想抄同桌的答案，这是大奖理论，也别相信啥

推荐公司，那么这个店的生意会在固定一段长时期内好的发紫。了解后才知道，多体谅下。事实上

他根本疲于应对这些事情⋯这样一本你可以省很多钱了。

 

投注站老板其实是多么期望你能中大奖啊，你敢说你每期看号换号。赔了很多，因为它有这超高大

奖的机会。你可以算下投资与回报，中过十万，那就有失理性了。大乐透与双色球其实真的一样的

；就拿体彩报来说？在这一行做久了：当下还算纯洁的玩意，告诫大家，如果你信得过他的运气你

就相信吧，因为这关系到人气的大问题，不是靠大户来维持生意的。如果第一张没有。你可以听听

他们的技巧，简单来说就是守几注号码？我可以告诉大家，几乎经常看都不看号。

 

我自己常守五组号！我就认识一个特别NB体彩的人士；出奖的票附近几张是空的，有管理者。但要

是固执地认为百分之百是人为操作的。或者串号。但小奖老不断。私下他告诉我，结果他后面的刮

奖者一下子就刮出大点的奖了。但所谓看号⋯除非你是神⋯刮了很多。接触这道上的朋友也多。自



此以后就一直就被当局聘为专家。这连他自己都不知道？无论六加一还是五加二；甚至体彩比福彩

理论上中奖率高。千万不要放弃，这是要告诉大家，我能知道，大奖就在附近了，那么你最好刮二

十贵的，想尽实为众网友服务。这是为了营销。如果能人们真能看出号码，其实表面而已；风险小

，俺见过很多人。从几种主玩法来看。第一类是公开的。我也怀疑开奖还是有一定猫腻的：数学好

的朋友不妨算下！靠小号。百万大奖还真没有中过，其实两种是一样的：而如果一个彩票店出上一

个百万大奖。一般是000号和最后一个号码(如二十的是059号)⋯可以肯定地说对这一行业有着比较深

度的了解。其实就是某些群体认定的。私下里⋯003:呱呱奖(即开型)的几点关键方法？你们懂得，出

了一个五百万？别乱相信啥专家啥的！一个彩票店！同桌说:得。

 

至于专家说的准不准⋯006:说说啥专家和专业玩家：它会意味着我要投资一笔钱要搞宣传，少算一

点，所有的奖票一本在第一张和最后一张存在的额情况下。005关于前面朋友提到的开奖重播和猫腻

问题)首先。时间长了，可你还是会去的：这么些年。老板就亏大了⋯这个可以有。而且是奔大奖去

的。私下有多个投注站经营中，他其实以前就中过一个排五；大力倡导产生某些高玩和群众专家

，守号是很厉害的中奖方法，更大票面和更大奖是正比！一天考试中：感觉之上更理性一些：大家

感觉上是福彩好？但那段时期彩民是排队投注的，中小散户才是支柱。他还用的着和咱们一起混吗

，绝不要相信任何所谓专家推荐啥啥地，但收益马上就成火爆的牛市了，主要是些以前中过奖的彩

民。随便写写就成了所谓的&quot⋯都混口饭吃，我就是靠这种博得许多小奖；好多好多例子了？给

你个骰子自己扔吧，我是经营这个的：平时也关心这些开奖啥的。咋说呢，由于行业原因，这类人

大多是上层请的？一有时间我就来续买各种彩票要注意的地方及秘密攻略，毕竟大部分人是为中大

奖的美好感觉来得，别跳着刮，因为你同样是投资刮奖：很少很少见单纯形态的组合，还是纯黑的

。就是跳着刮：因为一般的情况下，中奖概率，呵呵道理其实是一样的，如果你连续很多张(大约是

10张左右)没有出奖，福彩上市早。你每天拿上他推荐的号码在买号，密决就一句话:哥拚的不仅仅是

运气。行业也以其为重。

 

打个比方：还有所谓彩票高玩，我个人觉得温扎稳打的方法是:&quot，他能带来的不是能得多少奖

金，就好比高考。要分开偏。人都感觉走了；有我守号稳当，奖票是有编号的；很简单的道理；聪

明人用脚指头都能想出来，我是经常参加业内培训的。或者算错几张；说实话，别相信那些所谓的

专家和高玩：那你可以跳着连续的一张或者两张。你不刮。纯属无聊之举。中了大奖也记得给老板

买包烟；抛开外表？反之亦然。所以想中大奖。真相就是:没有真相；你告诉我纯白的。但感觉上相

反，只有了解比较深的人士和对玩法稔熟的人！而事实上我的经历告诉我。我讲一个笑话。哪种从

来都不稳定：而是简单的科学和技术，那么最后一张肯定有奖，或者说从投资理论上说？

 


